



9 - 12 March 2019 KLCC • KUALA LUMPUR, MALAYSIA

MEDIA PUBLISHING MEXICO

MOBLAJE MUEBLE HÁBITAT INTERIORISMO

Año 19 No. 225 Agosto 2018 Revista Internacional Precio \$60.00

Arquitectura **Premian a 3 mexicanos en Canadá**

COCINAS: La tecnología manda

Interiorismo **La sorprendente "Casa Viva" en Brasil**

Reporte especial **GREEN PRODUCT AWARD: SOSTENIBILIDAD VITAL**

Terra Cu MUEBLES & EXTERIOR

IAFP INTERNATIONAL ASSOCIATION OF FURNITURE PROFESSIONALS



DE FERIA ENFERIA

EFE: ÉXITO EN MALASIA

La Export Furniture Exhibition (EFE), una de las principales muestras industriales del sudeste asiático logró su edición más exitosa, con más expositores y compradores de una base más amplia de países. Celebrada en el Centro de Convenciones de Kuala Lumpur (KLCC), la EFE atrajo a 12 mil 87 visitantes incluyendo siete mil 854 compradores internacionales de 140 países, un aumento del 11.2% sobre la feria del 2017.

La muestra también se ha convertido en una plataforma regional para los mercados en rápido crecimiento en el sudeste de Asia, Asia Central, África, América del Sur, Europa del Este y Medio Oriente. Juega igualmente un papel muy importante en la exportación de muebles de Malasia.

Los organizadores de la muestra comentaron que se logró un nuevo récord de ventas, a pesar de las incertidumbres económicas mundiales. Esto, dijeron, subraya el continuo atractivo de EFE y la forma en que sigue siendo relevante en el mercado mundial de muebles.

Estamos contentos de que recibimos más compradores de alta calidad de todo el mundo, expresaron. Los expositores se



mostraron complacidos con la presencia de compradores con un fuerte poder adquisitivo para realizar pedidos in situ e impulsar nuevos negocios en mercados emergentes de África, América del Sur, Medio Oriente y Europa. Este año se realizó la tercera entrega del Programa de Diseñadores Profesionales (PDP), donde jóvenes talentos mostraron sus diseños de muebles creativos e innovadores a los compradores y visitantes de la feria, en colaboración con Malaysian Timber Industry Board. Con el apoyo de diseñadores italianos y belgas, incluido Tanggam, el programa PDP ha sido una inspiración para los jóvenes diseñadores de Malasia. Además de este espacio, el Pabellón Exportar a Asia (E2A) fue uno de los aspectos más destacados de la feria, donde abundaron las oportunidades para los fabricantes que deseaban exportar a los mercados asiáticos. En el 2019, la EFE celebrará su 15° aniversario. La muestra buscará reforzar



En la ceremonia inaugural de EFE 2018.

La madera es protagonista en la feria EFE de Malasia.

su posición global como un centro de abastecimiento muy efectivo y productivo. La edición tendrá lugar del 9 al 12 de marzo de 2019, nuevamente en el Centro de Convenciones de Kuala Lumpur. ■

